

Die Bahn übernimmt Bereiche von Moovel

Die Deutsche Bahn baut ihre Aktivitäten im Bereich der Plattformentwicklung für den Öffentlichen Personennahverkehr aus. Die Unternehmenstochter Mobimeo übernimmt den Unternehmenszweig der Moovel Group, der Mobilitätsplattformen für Kommunen und Verkehrsverbünde entwickelt. Moovel ist eine Tochtergesellschaft von BMW und Daimler. Die beiden Autokonzerne wollen sich bei ihrer Mobilitätsplattform künftig vor allem auf den Endkundengeschäft fokussieren und erhalten eine Minderheitsbeteiligung an Mobimeo. Rund 75 Mitarbeiter wechseln von Moovel zu Mobimeo. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mit der Übernahme von Moovel-Unternehmensbereichen will die Deutsche Bahn mehr regionale ÖPNV-Apps realisieren.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Bahn/Oliver Lang